Sección 08.01.2010 Ciudad y Estados

Aunque en el Distrito Federal sí habrá clases, varios estados suspenden labores

## recrudecera (

 La situación más crítica se presentará en nueve entidades. detalla Gobernación

México > Redacción

l Servicio Meteorológico Na dional (SMN) informó que la extensa masa de aire polar que genera el frente frío número 22 se interna rápidamente en los estados del norte de México y se extiende hacia la mesa central y oriente del país.

Recomendó a la población del norte, noreste, centro y oriente Dividido retorno a las aulas del país, así como a la navegación La Secretaría de Educación Públiterrestre de La Ventosa, Oaxaca, exalerta de la evolución del sistema.

En tanto, la coordinadora de

Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, Laura Gurza Jaidar, indicó que el sistema de baja temperatura pegará más fuerte en nueves estados: Chihuahua, Durango, Zacatecas, Nuevo León, Tamaulipas, Sonora, San Luis Potosí, la sierra de Veracruz y algunas franjas puntuales de Oaxaca.

Indicó que el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), donde participan autoridades estatales y municipales en coordinación con

las federales, ha implementado medidas preparatorias, entre ellas la distribución de materiales de cobijo, plásticos o lámina para el reforzamiento de vivienda endeble y colocación estratégica de algunos alimentos para zonas de aislamiento.

Los estados menos afectados por la masa pola son Baja California, Baja California Sur, Nayarit y la parte costera de Jalisco y Colima, indicó el jefe del Centro Nacional de Pronóstico del Clima, Miguel Ángel Gallegos.

marítima del Golfo de México y de ca descartó suspender clases en Tehuantepec, además del transporte el Distrito Federal, pero en otras seis entidades no habrá activitremar precauciones y mantenerse dades académicas, ante las bajas temperaturas.

Ante ello, autoridades educativas de la Ciudad de México pidieron abrigar bien a los alumnos.

En Durango, Hidalgo, Michoacán, San Luis Potosí, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, los titulares de Educación decidieron no exponer a los niños al descenso de temperatura que se prevé para este viernes en dichas entidades.

La SEP recomendó a los padres de familia "monitorear los niveles de exposición de los niños al frío para determinar la conveniencia o no de enviarlos a los planteles

El secretario de Salud, José Angel Córdova, recomendó retrasar el horario de entrada a escuelas, principalmente de nivel básico, para proteger a los niños de que puedan contraer enfermedades respiratorias debido al intenso frío.

"Nuestra humilde opinión ha sido que quizás lo que si sea recomendable, aparte de todas las recomendaciones que se han dado, es que pudiera haber una entrada más tarde sobre todo para los niños de preescolar y primaria".

Autoridades de Chihuahua y Nuevo León reportaron la muerte de dos personas consecuencia de las bajas temperaturas.

Las bajas temperaturas aumentaron 20 por ciento de infecciones respiratorias agudas, aunque prevén que este nuevo frente frio ocasione un nuevo incremento, dijo el secretario de Salud en el Estado de México. Franklin Libenson.

Ante el mal tiempo que predomina en el país, apenas 1 por ciento de los turistas de Estados Unidos y de Europa que tenían programado viajar a México en estos días optaron por cancelar o cambiar su destino. ■м

**ico, Chihusahua, Edomex >** Jorge Hernández, Nayeli Roldán, Blanca Valadez, Juan José García y Claudia Hidalgo



Página 1 de 60236.48 LRIVERA



Fecha	Sección	Página
08.01.2010	Ciudad y Estados	31

## Bajo cero

O De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional, el frente frío número 22 provocará temperaturas de hasta 17 grados bajo cero en la zona de la sierra de Chihuahua y Durango.

O Además, ocasionará fuertes vientos, con rachas de hasta 150 kilómetros por hora, en la zona del Istmo de Tehuantepec y Xalapa.

O En la Ciudad de México el frío se agudizará en la madrugada del sábado, lo que ocasionará una mínima de alrededor de tres grados centigrados, precipitaciones moderadas y la posibilidad de nevadas en zonas altas del valle.



Autoridades capitalinas piden abrigar bien a los menores



Reportan dos muertes asociadas a las bajas temperaturas en Chihuahua y Nuevo León

Página 2 de 2

**078.** 2010.01.08